

60 millions d'euros pour la LGV Est

by **Le Moniteur** - vendredi, janvier 11, 2013

<http://correspondances.fr/60-millions-deuros-pour-la-lgv-est/>

Le conseil régional de Lorraine et la Banque européenne d'investissement ont signé, début décembre, un contrat de 60 millions d'euros pour financer la seconde phase de la ligne à grande vitesse est-européenne. Ce prêt constitue la première tranche d'un emprunt de 120 millions d'euros. Entre Baudrecourt et Danne-et-Quatre-Vents, en Moselle, le tronçon lorrain de 71 km sera livré en 2016.

© Flickr | [Beast 1](#)